Nous avons entendu, il y a quelques mois, sur les ondes d'une radio locale, Monsieur le Maire de l'Île aux Moines, se plaindre du stationnement anarchique sur son port. Il se plaignait que "quelques voitures y stationnent trop longtemps et n'importe où".

Il faut croire que Monsieur le Maire de l'Île aux Moines ne passe pas par Port-Blanc pour venir sur le continent, car sinon quels termes pourrait-il employer pour qualifier l'état du stationnement à Port-blanc?

Il y a des voitures PARTOUT!... jusque dans les propriétés privées, même les terrains sont envahis!... et elles y sont pour plusieurs jours, voire plusieurs semaines!

La sécurité des biens et des habitants de Port-blanc n'est plus garantie, car en certains endroits, il serait **impossible aux pompiers de passer** entre les voitures stationnées n'importe où et n'importe comment; Le tracé faisant défaut, on ne retrouve plus la route. Le service du nettoiement peut en témoigner, lui qui doit faire bien attention à ne pas érafler les véhicules mal garés.

L'an dernier, des panneaux de stationnement interdit étaient implantés le long de certains terrains. Les vacanciers n'en avaient cure... les services de police n'ont pas mis un seul proces-verbal; cette année, les panneaux ont disparu!

Le parking du port ne devait pas être assez rentable, car la SAGEMOR a supprimé les bancs publics pour tracer de nouveaux emplacements sur les trottoirs. Exit les amoureux chers à Georges Brassens!...

Et dans quel état retrouve-t-on notre Port-Blanc à la fin août?... des papiers gras partout, des couches-culottes sales sous les voitures, des bouteilles vides lancées dans les jardins, la poubelle municipale qui déborde de tous côtés,... on pourrait en causer longtemps.

## Il faut que celà change!...

Port-Blanc doit redevenir le petit coin charmant où l'on a envie de flaner, et cesser d'être le parking sale que l'on s'empresse de traverser et d'oublier.